
La clausura debe ser responsable y paulatina dice la Secretaría de Medio Ambiente capitalina

GDF no se opone a cerrar tiradero
o Las anegaciones
resultado de las
deficiencias en la
infraestructura afirma
México Alejandro Moreno

Lasecretaria de Medio Ambiente local MarthaDelgado
aseguró que el GDF nunca

se ha opuesto al cierre del Bordo
Ponientepero que debe clausu
rarse de manera responsable y
paulatina

Luegode las recientes inundacio
nes que han afectado los ingresos
al relleno sanitario y de las críti
cas de la Comisión Nacional del

Agua la funcionaría dijo que esta
situación no debe ser motivo para
que las instancias del gobierno
federal se deslinden de sus res

ponsabilidades
Los desbordamientos que di

ficultaron la disposición de basura
fueron resultado de las deficiencias
en la infraestructura hidráulica

dispuesta por la Conagua
Cerrarlo abundó provocaráuna

crisis en el gestión de la basura
de manera que hoy por hoy este
relleno es el mejor lugar para de
positar los residuos

Delgado aseguró que los dos
de los principales problemas de la

ciudad la distribución del agua y
la disposición de residuos sólidos
depende de la voluntad política de
todos los órdenes de gobierno

Recordó que en la contingencia
por la contaminación del aire que

se suscitó hace 20 años enlaCiudad

de México todos los involucrados
se pusieron de acuerdo no se cul
paronunos aotros y se organizaron
de forma responsable

Además subrayó que si en 20
años se ha logrado disminuir la
contaminación del aire ahora se

puede limpiarel agua yla ciudad de
residuos pero que hace falta sen
tamos y ponemos de acuerdo

Informóque enlaciudad existen
8 mil 400 metros cuadrados de
azoteas verdes plantas de trata
miento de agua 45 mil taxis menos
contaminantes bm

	y claves

O Alfredo Vinalay jefe delega
cional en Miguel Hidalgo alertó

que el Bordo Poniente llegó a su
máxima capacidad por lo que
urgió a las autoridades capitali
nas a suspender su operación

O Debió haberse cerrado hace

año y medio Ya no es posible
mantenerlo en operación se
debe clausurar de manera inme

diata existe un convenio firmado
en 1992 que se establece que el
año pasado debía cerrarse

O Dijo que desde hace más de
un año ha planteado la necesi
dad de sustituir la forma en que
se tratan los residuos sólidos en

el Valle de México y hasta este
momento no se ha resuelto el

problema

O Comentó que existe una
planta de tratamiento de los
lixiviados líquido que produce la
basura dichas sustancias conta
minan los acuíferos y los brazos
de los ríos que atraviesan la
zona donde se ubica el basurero
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